



Profesionales Cristianos

CONCLUSIONES

Sesión de Estudios 2011

27 al 29 de mayo, Pozuelo de Alarcón (Madrid)

La participación activa en asociaciones profesionales, sociales, políticas o la colaboración en órganos de gestión colectiva en nuestro trabajo forman parte de nuestra identidad como profesionales cristianos. Queremos que nuestro trabajo, nuestro saber y nuestro hacer, estén al servicio de una sociedad más solidaria, justa y participativa.

- Nos sentimos llamados a asumir responsabilidades en ámbitos colectivos, cada uno desde sus posibilidades, planteándonos nuestra participación en instituciones, organizaciones y plataformas de la sociedad civil, o contribuyendo a la generación de iniciativas ciudadanas que apoyen la transformación social.
- Nos situamos ante la realidad de la secularización de nuestra sociedad. La laicidad inclusiva es un hecho que reconocemos y celebramos, y que recibimos con esperanza.
- Nuestro compromiso y nuestro testimonio son valorados en las organizaciones en las que estamos presentes. Podemos aportar a la sociedad plural en que vivimos nuestra forma de estar en el mundo como cristianos, desde el respeto y el diálogo con otras concepciones.
- Nuestro compromiso público se apoya en el cultivo de la vida interior y en el acompañamiento de nuestra comunidad cristiana.
- La dignidad de la persona debe estar en el centro de nuestra mirada y también de nuestro compromiso público, en contraposición al pensamiento economicista neoliberal actual.
- La actitud en nuestra vida profesional es siempre ir al encuentro con el otro, fomentar el trabajo en equipo, tender puentes. Este compromiso en el mundo nos une con los demás, nos humaniza y nos completa como personas.

- En nuestra implicación en el ambiente profesional y social aportamos el valor de la cercanía a las personas, nuestra preocupación por sus vidas, valorándolas por lo que son, respetando su libertad y autonomía.
- Necesitamos compartir el gozo del evangelio, de nuestra identidad cristiana, y dar razón de nuestra fe a través del testimonio y también a través de la palabra. La fe se contagia, se experimenta, se comparte. Tenemos el reto de ser creativos para generar nuevos espacios de encuentro con personas en búsqueda.
- Reconocemos la necesidad de cuidar la dimensión espiritual de todas las personas en búsqueda de sentido a su existencia, independientemente de su credo o religión.
- La producción cultural es un aspecto importante tanto para la formación de los militantes como para la presencia pública del movimiento.